

コミュニティッスクール

学校だより2月号 2024.1.22

商公本/」1



船木でつくりだす安心・安全

3 学期が無事にスタートし、子どもたちの元気な声が、学校に戻ってきました。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、令和6年(2024年)は、楠町と宇部市の合併20周年、パリ五輪の開催など、楽しみな年になりそうです。一方、元日から、能登半島地震、旅客機と航空機の衝突事故、北九州市における大規模火災など、心配な出来事が続きました。始業式でも、子どもたちにこの話をすると、よく知っていました。連日の報道から、自分の命はもちろん、周りの人の命も救い、共に生きていくために大切なことをいくつか感じました。

一つ目は、コミュニティ(共同体)による連携です。緊急避難時の声かけ、一時避難の生活など、 人とのつながりが、命、心、体に与える影響は、とても大きいと感じました。

二つ目は、規律です。緊急時には、パニックに陥ることが考えられますが、指示を聞くなど、落ち着いて行動することで、多くの人の命が救われることが分かりました。

三つめは、命を守るための最適な方法を知っておくことです。緊急時に判断をする立場である大人が、それぞれの場所における具体的な対応を、熟知しておく責任があると思いました。

では、学校生活は、どうでしょうか。朝の集団登校の様子ですが、7時35分~50分の間に、ほぼまとまって登校して来る子どもたちに出会います。夏から秋にかけて、ばらついていた時期がありましたが、今は、よくなっています。ご家庭で、集合時刻を意識して送り出していただいていること、地域の方々が見守りをしてくださっていること、上級生が下級生のお世話をし、一列になって登校していることなど、安全への意識が、高まっていることがうかがえます。こうした取組を、一つ一つ大切にすることが、「安全な町船木」につながると思います。

13日(土)には、運動場で、どんど焼きが 行われ、みんなで、一年の無病息災を祈願しま した。子ども、大人、消防団の皆さん、地域の 皆さんの元気な笑顔が集まると、やはり安心し ます。今年も、多くの方に、船木小学校に集ま っていただくことで、安心・安全をつくりだす コミュニティ・スクールとしての役割をしっか り果たしたいと思います。



【どんど焼きで火入れをする子どもたち】



宇部市立船木小学校 校長 徳田 修二



1日(木)楠中進学説明会

2日(金)委員会活動 集金日

8日(木)読み聞かせ

9日(金)点字教室(3,5年)

13日(火)避難訓練

15日(木)SC 12:30~16:30

PTA 評議員会 18:30

16日(金) クラブ活動 (3年見学)

20日(火)青空号

22日(木)参観日・学級懇談会

29日(木)読み聞かせ

本物の音を 体験させていただきました!

1月16日(火)杉原先生、玉重先生にご来校いただき、3校時には5年生の音楽「日本の音楽に親しもう」の学習として、琴と尺八で「春の海」を演奏していただきました。演奏を聴いた後は、一人ひとりが琴に触れることができました。

4校時には、4年生「日本の音楽でつながろう」の学習として、琴の演奏を聴いたり、自分たちで音を出したりしました。

地域の方々が先生となり、子どもたちの 学びを支えていただいています。ありがと うございます。







「子ども文化夢教室」を行いました!

本来ならば12月の学校閉鎖中に実施予定であった『日本舞踊を知ろう。日本舞踊を踊ってみよう』を1月19日(金)に実施しました。

日本舞踊の実演を見せていただいたり、「お扇子」を 使った表現活動をしたりすることができました。最後は みんなで「南蛮音頭」を踊って終わりました。

日頃あまり触れることのない伝統文化に触れることができ、たくさんの学びがありました。



2月22日(木) 参観日·学級懇談会

◎日 時 2月22日(木)

○<u>授業参観</u> 5 校時 13:25~14:10 (4年生は「十歳のつどい」の予定で

す)

◆学級懇談会 6 校時 14:20~15:00

• 学級懇談会場 各教室

★学級懇談会は希望者のみで行います。

★下校時刻 全校一斉 15:15

※車は運動場へ駐車して下さい。出口は 堂城ヶ丘方面からお願いします。





3月の行事予定

1日(金)委員会活動4~6年

6日(水) 6年生を送る会 地区児童会

18日(月)前日準備 6年生給食終了

19日(火) 卒業式

25日(月)給食終了

【 2 6 日(火) 修了式

29日(金) 離任式

